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令和２年 第１３回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和２年８月６日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１２回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

       付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）８月行事予定について

茂呂教育長   ８月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。
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【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）６月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

中田委員    １９ページの、主権者教育についての質問における、教材のアニメ動画の

       概要は。

指導課長    弘前大学の蒔田純講師が制作した「ポリポリ村のみんしゅしゅぎ」という

       もので、ストーリーのなかで、実際に児童が模擬投票を行い、物事をどのよ

       うに決めるべきか、なぜ選挙に参加しなければならないのかを学ぶことがで

       きるものである。

中田委員    当該アニメ動画を見ることはできるのか。

指導課長    指導課で保管しており、可能である。

菅原委員    １９ページの、新型コロナウイルスと学校教育についての質問に関わり、

       教育課程を組み直す等、各学校で工夫を凝らしていることが、学校だよりを

       通して見て取れるが、さいたま市において、新型コロナウイルスの感染予防

       を理由に登校していない児童生徒が４８名に上るとの報道も目にしており、

       本市でもその影響が懸念される。児童生徒が登校できていない等、実際の学

       校の様子は如何か。

学校保健課長  新型コロナウイルスに係る出席停止の状況については、後日報告をする。

菅原委員    児童生徒が不登校になってしまわないか懸念しており、しっかりと対応を

       とるよう要望する。

茂呂教育長   ８月３日の市立学校長会議において、新型コロナウイルスの影響を鑑み、

       保護者から、子どもを学校へ行かせたくないとの意見がある可能性も踏まえ、

       学習保障にしっかりと取り組むよう指導をした。

宿谷委員    ６ページの、市立美術館構想についての質問に対し、不確定要素が多い状

       況から予算面の検討はおこなっていないと答弁されているが、その点につい

       て如何か。

教育総務部長  他自治体の美術館について、規模や運営形態を費用面も含めて調査研究を 

       しているが、６月市議会の一般質問時には、美術館の建設候補地や運営形態 

       等が定まっていないため、別添資料１に記載の通り答弁をしたものである。 

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）川口市スクールガード・リーダーの委嘱を解いたことについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（４）川口市いじめ問題対策協議会推進事業「いじめ予防ピンクピンバッジの着用」につい

て

【説 明】   （指導課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    当該事業は、川口市いじめ問題対策協議会が発案したものか。

指導課長    領家中学校における、カナダ発祥の「ピンクシャツデー」をモデルとした

       いじめ予防等を目的とした取り組みを参考に、同協議会で発案されたもので

       ある。

茂呂教育長   カナダ発祥の「ピンクシャツデー」をモデルに、領家中学校において、生

       徒会を中心に、全校生徒等がピンク色のリボン等を着用し、報道にも大きく

       取り上げられたものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１１４号、議案第１１５号は議会案件のため、また、議案第１１９

       号、議案第１２０号、議案第１２１号の個人を特定できる内容が含まれる部

       分、さらに、議案第１２２号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１１４号、議案第１１５号及び議案第１２２号並

       びに議案第１１９号、議案第１２０号、議案第１２１号の個人を特定できる

       内容が含まれる部分は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１１６号「川口市教育総務部指定管理者評価専門委員会委員を選任

       することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１６号「川口市教育総務部指定管理者評価専門委員会委員を選任

       することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１１７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについ
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       て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについ

       て」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１１８号「川口市スクールガード・リーダーを委嘱することについ

       て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１８号「川口市スクールガード・リーダーを委嘱することについ

       て」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１１９号「川口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについ

       て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１９号「川口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについ

       て」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１２０号「川口市いじめ問題調査委員会委員の委嘱を解くことにつ

       いて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１２０号「川口市いじめ問題調査委員会委員の委嘱を解くことにつ

       いて」を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第１２１号「川口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについ

       て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１２１号「川口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについ

       て」を案件のとおり可決する。

７ その他

なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時１分）


